



UNIVERSITAS
MERCU BUANA

**UNIVERSITAS MERCU BUANA
FAKULTAS ILMU KOMUNIKASI
JURUSAN BROADCASTING**

AGUNG SEHPUDIN (44115120081)
“ANALISIS EKISTENSI PENYIAR RADIO DFM JAKARTA ATAS
BERKEMBANGNYA APLIKASI JOOX MUSIC”

ABSTRAKSI

Perkembangan teknologi pada era saat ini yang begitu pesat seolah-olah tidak dapat terbendung lagi. Perkembangan tersebut diiringi juga dengan perkembangan media internet yang biasa disebut dengan media baru. Dengan adanya internet saat ini rasanya manusia yang menggunakannya seolah bisa “menggenggam dunia”, karena segala sesuatu yang dibutuhkan tersedia pada internet, baik secara gratis maupun yang berbayar. Salah satunya adalah dengan mendengarkan siaran radio *streaming*. Tujuan penelitian ini adalah penulis ingin mengetahui eksistensi seorang penyiar radio *streaming* DFM Jakarta atas berkembangnya aplikasi JOOX Music.

Konsep dari penelitian ini adalah new media di era digital, dimana radio pada awalnya berbentuk analog dengan ukuran yang besar, saat ini berubah menjadi digital dengan bentuk yang lebih kecil sehingga dapat dibawa dengan mudah, ditambah dengan bantuan internet yang membuat manusia dengan mudah mengakses radio dimanapun dan kapanpun dengan bantuan internet. Eksistensi penyiar yang dimaksud adalah kemampuan seorang penyiar yang dikaitkan dengan keahlian (*skill*), pengetahuan (*knowledge*) dan tingkah laku (*attitude*).

Metodologi yang dipakai dalam penelitian ini adalah studi kasus dengan pendekatan kualitatif. Studi kasus adalah salah satu metode penelitian ilmu-ilmu social. Secara umum, studi kasus merupakan strategi yang lebih cocok bila pokok pertanyaan suatu penelitian berkenaan dengan *how* atau *why*, bila peneliti hanya memiliki sedikit peluang untuk mengontrol peristiwa-peristiwa yang akan diselidiki, dan bilamana focus penelitiannya terletak pada fenomena kontemporer (masa kini) di dalam kontes kehidupan nyata.

Hasil dari penelitian ini yaitu bahwa eksistensi seorang penyiar bukan hanya dilihat dari suara saja, melainkan dikaitkan dengan kemampuan yang dimiliki, pengetahuan dan tingkah laku.

Kata kunci : Eksistensi, Radio *Streaming*, Penyiar Radio